



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Dritte Kulinarische Hinterwälder Wochen im Biosphärengebiet Schwarzwald

23.09.2021

Veranstaltung startet am 2. Oktober mit 22 beteiligten Gastronomen



Christoph Eberle

„Mit Genuss die Landschaft erhalten“ lautet das Motto bei den inzwischen dritten Kulinarischen Hinterwälder Wochen im Biosphärengebiet Schwarzwald. Die Aktion beginnt am 2. Oktober und wurde bereits von Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer auf dem Freiburger Münstermarkt vorgestellt. Mehr als 20 beteiligte Gastronomiebetriebe aus dem Südschwarzwald haben bis 16. Oktober mindestens drei Gerichte vom Hinterwälder Rind auf ihrer Speisekarte.

„Bei den dritten Hinterwälder Wochen sehen wir eindrucksvoll, dass der eingeschlagene Weg der richtige ist. Unsere lokale Marketinginitiative stärkt nachweisbar die regionale Wirtschaft und trägt auch noch zum Erhalt der schönen Landschaft im Biosphärengebiet bei. Außerdem leisten alle Beteiligten durch ihr Engagement ihren Beitrag zur erfolgreichen Umsetzung“, erläutert Geschäftsführer Walter Kemkes vom Biosphärengebiet Schwarzwald.

22 Gastronomen sind dieses Mal mit dabei, sechs Landwirte liefern die Tiere, und die Zahl der kommerzialisierten Tiere steigt im Vergleich zum Vorjahr leicht auf knapp 20. „Ziel der Hinterwälder Wochen ist es, hochwertiges Fleisch aus artgerechter Haltung zu liefern, faire Preise für die Landwirte zu erzielen, kurze Transportwege zu haben und eine stressarme Schlachtung anzubieten“, sagt Jan-Hendrik Faßbender vom Fachbereich für Regionalentwicklung, Wirtschaft und Tourismus. Er weist darauf hin, dass die Effekte der Hinterwälder Wochen für den nachhaltigen Tourismus inzwischen auch in einer wissenschaftlichen Studie ausgewertet werden.

Die an den Kulinarischen Hinterwälder Wochen beteiligten gastronomischen Betriebe liegen zwischen Schauinsland, Belchen, dem Präger Gletscherkessel und dem Wiesental, dem Hotzenwald, dem Feldberg und Schluchsee:

<https://www.biosphaerengebiet-schwarzwald.de/kulinarische-hinterwaelder-wochen/>

Zu den Hygieneauflagen erteilen die beteiligten Gastronomiebetriebe Auskünfte über ihre Webseite oder auf Anfrage.

Kategorie:

**Erneuerbare Energien Biosphärengebiet Schwarzwald**

## Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
[0761208  
1038](tel:07612081038)  
E-Mail  
[spannagel@rpf.bwl.de](mailto:spannagel@rpf.bwl.de)



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
[0761208  
1039](tel:07612081039)  
E-Mail  
[henrich@rpf.bwl.de](mailto:henrich@rpf.bwl.de)